

Laryngo-Rhino-Otologie

November 2006 · Seite 789–874 · 85. Jahrgang

11 · 2006

790 **Referiert und diskutiert**

Tipps & Tricks

- 794 **Problemfälle bei der Blutdruckmessung in der HNO-Praxis: Patienten mit zu dickem Arm**
Oversized Patient Arms: a Problem with Blood Pressure Measurements in the ENT-practice

Übersicht | Review

- 796 **Monitoring und Konditionierung beim Gewebetransfer in der rekonstruktiven HNO-Chirurgie**
Monitoring and Conditioning in Plastic and Reconstructive ENT-surgery
A. Dacho, A. Dietz

Originalien | Originals

- 801 **Kommentar der Schriftleitung**
Editor's Comment
G. Rettinger

- 802 **Neurotrophe Faktoren der GDNF-Familie und ihre Rezeptoren lassen sich in Spiralganglienzellen hörender, aber auch ertaubter Ratten nachweisen**
Neurotrophic Factors of the GDNF Family and their Receptors are Detectable in Spiral Ganglion Cells of Normal Hearing as well as of Deafened Rats
P. Wefstaedt, V. Scheper, H. Rieger, T. Lenarz, T. Stöver

- 809 ▶ **Änderung der Lebensqualität nach Adenotonsillektomie bei Kindern mit obstruktiven schlafbezogenen Atmungsstörungen**
Long Term Change in Quality of Life after Adenotonsillectomy for Pediatric Obstructive Sleep Disorders
Y. Fischer, G. Rettinger, M. Dorn

- 819 ▶ **Stellenwert von PET und integriertem PET/CT in der Diagnostik des CUP-Syndroms**
Significance of PET and Integrated PET/CT in the Diagnostics of Occult Primary Tumors
K. Schneider, A. Hrasky, P. Aschoff, H. Bihl, R. Hagen

Der interessante Fall | Cases of Interest

- 824 ▶ **Medikamentöse Therapie bei postoperativer Übelkeit und Erbrechen in der HNO: Metoclopramid bei umstrittener Wirksamkeit als Auslöser extrapyramidalen Störungen – ein Fallbeispiel**
Therapy of Postoperative Nausea and Vomiting in ENT – Tardive Dyskinesia as an Adverse Effect of Metoclopramid – a Case Report
S. Tesche, C. Henckell, F. U. Metternich

- 827 **Diagnostisch-therapeutisches Management einer großen Epidermoidzyste des Mundbodens – Ein Fallbericht**
Diagnostic and Therapeutic Management of a Big Cyst at the Floor of the Mouth – a Case Report
S. Kinzer, D. Mattern, G. J. Ridder

